

Benoît Dubuis wird Leiter der Entwicklung des Biotech Campus Geneva

Die akademischen Partner des Projekts Biotech Campus Geneva haben Benoît Dubuis zum operativen Leiter der Entwicklung des *Wyss Center for Bio- and Neuroengineering* ernannt.

Der ehemalige Firmensitz von Merck Serono in Genf-Sécheron wird nun offiziell für die akademische Forschung genutzt. Der Verkauf des Gebäudes wurde gerade abgeschlossen. Seit gestern, 1. Juli 2013 verfügen die EPFL und die Universität Genf über 17 000 m² Büro- und Laborfläche, die sich das *Wyss Center for Bio- and Neuroengineering* (8000 m²) mit Forschungsgruppen der beiden Einrichtungen im Rahmen des *EPFL-UNIGE Biomedical Center* (9000 m²) teilt.

Der Einzug in die neuen Räumlichkeiten und die Einrichtung des Wyss Center erfolgen unter der Leitung von Benoît Dubuis, Mitbegründer und Leiter des Existenzgründerzentrums Eclosion. Die beteiligten Partner geben heute seine Ernennung zum operativen Leiter der Entwicklung des *Wyss Center for Bio- and Neuroengineering* bekannt. Er wird dieses Amt persönlich im Rahmen eines an Eclosion erteilten Auftrags wahrnehmen. Das Existenzgründerzentrum freut sich, zur Dynamik des Biotech-Campus beizutragen, mit dem es die gleichen Ziele im Bereich Innovationen teilt.

Benoît Dubuis ist Inhaber eines EPFL-Diploms in Chemie, eine Doktorats der technischen Wissenschaften der ETH Zürich und eines vom IMD verliehenen MTE-Abschlusses (*Mastering Technology Enterprise*). Ihm war im Jahr 2000 auch der Aufbau der neuen Fakultät für Life Sciences an der EPFL anvertraut worden, deren erster Dekan er war. 2004 war er einer der Gründer von Eclosion, wo er heute das Amt des wissenschaftlichen Leiters bekleidet. Ferner ist er Präsident des Westschweizer Life-Science-Clusters Bioalps.

Im Rahmen des Wyss Center verfolgt er das Ziel, die Organisation des Zentrums hinsichtlich der für seine Einrichtung erforderlichen Infrastrukturen und der künftigen wissenschaftlichen und industriellen Zusammenarbeit aufzubauen.

Informationen zum Projekt Biotech Campus Geneva

Die Familie Bertarelli, Hansjörg Wyss, die EPFL und die Universität Genf (UNIGE) haben sich in einem Konsortium zusammengeschlossen und den ehemaligen Firmensitz von Serono in Genf-Sécheron erworben.

Dieser Biotech-Campus wird wie folgt aufgeteilt:

- 8000 m² für das neue *Wyss Center for Bio- and Neuroengineering @ EPFL* nach dem Vorbild des Wyss Institute der Universität Harvard und finanziert von der Fondation Wyss,
- 9000 m² für das *EPFL-UNIGE Biomedical Center* mit mehreren Lehrstühlen und Forschungsgruppen beider Institutionen des Genferseeraums und
- 12 000 m² für den *Biotech Innovation Square* mit Räumlichkeiten, die von Biotech-Start-ups gemietet werden können, wobei die Verwaltung in den Händen der Eigentümer Hansjörg Wyss und die Familie Bertarelli bleibt.

Weitere Informationen

Emmanuel Barraud, EPFL- Medienbeauftragter, +41 21 693 21 90, emmanuel.barraud@epfl.ch

Julie Michaud, UNIGE-Medienbeauftragte, +41 76 401 75 45, julie.michaud@unige.ch